
 

 

保護者の声 

 

※太字は令和 6年 3月 保護者提出分 

 

中学校１年～３年までお世話になりました。すべての教科を１人の先生がみていただけるので、苦手教科、得意

教科をすべて把握していただけるところがよいと思います。面談ではそういったところで相談もしやすかったで

すし、何をがんばればいいのかを言っていただけて、助かりました。また、先生の簡潔なアドバイスは、分かりや

すくてよかったです。３年間お世話になりました。ありがとうございました。 

 

「もっと点をとれるはずだ」 三戸先生に言われたこの言葉を信じ、通い始めました。が、なかなか点数をのばす

ことができなかった中２．中３になっても成績にムラがあり、第１志望校に届くのか？という不安がずっとつきまと

っていました。秋の面談では第１志望校をかえずにいこうと三戸先生と話し合い、ラストスパート!そして無事合格。

これも性格を熟知し、苦手分野を的確に根気よく指導してくれた賜物だと思います。ありがとうございました。 

 

このたびは娘が本当にお世話になりました。受験生になっても勉強のペースがつかめず、家ではうまく勉強に

集中出来なかった娘ですが、塾でご指導いただけたいおかげで、無事第一志望に合格することが出来ました。

又、兄も三戸塾の卒塾生で、このたび大学進学が決まりました。２人とも三戸先生には本当に感謝しております。

３人目もよろしくお願いします。 

 

１年生の途中から通い始めました。テスト前は塾の日ではないのに、日曜、祝日でも対策をして下さり、感謝して

ます。そのおかげでテストの点数も上がっていき、自信につながっていったと思います。無事に志望校に合格で

きました。ありがとうございました。 

 

約３年間お世話になりました。結果、本人の第一志望校には行けませんでしたが、３年間、苦手科目に力を入

れていただいて、ありがとうございました。 

 

三戸先生へ 

長い間、大変お世話になりました。基礎を築いてもらえたので、希望通りの進学が出来て、本人もとても喜んで

おります。入試で一番力が発揮できたようです。今までありがとうございました。 

 

中学からの慣れない部活動後の塾通いが心配で、６年生から入りました。特に初めは勉強だけでなく、先生から

の雑学話に興味を持ち、とても楽しそうで、すぐになじめたようです。中学になってからも厳しく楽しくと、先生の

おかげで３年間通うことができました。振り替えやテスト前の休日授業はとても助かりました。ありがとうございまし

た。 

 

勉強はあまり好きなタイプではありませんが、三戸塾へ通うことは楽しみにしていたようです。勉強のみでなく

様々なアドバイスを頂きましてありがとうございました。親以外の大人と会話や色々な機会を頂いたことで、人と

して少し成長をしたように感じます。 



いつまでたってもヤル気スイッチが入らない我が子。 

どうしたものか…と日々思っていましたが、塾日は何とか気合を入れて行っていました。 

そのおかげで、希望校に合格することができました。塾日でない曜日でもみていただき、大変感謝して

おります。姉と合わせて７年間、お世話になりました。ありがとうございました。 

 

中１から入塾させて頂きましたが、できる子とできない子の差が広がってしまいました。授業じゃない

日に補習していただいたり、お休みした振り替え日を作ってくださり、とても助かりました。中３にな

ってもなかなか成績が伸びず、第１志望の公立は無理だろうと母は思っていました。合格した時は驚き

ました。先生には本当に感謝しています。正直な所、一番助かったのは塾代です。中３クラスでも２万

円台は他の塾ではありえません。ありがとうございました。 

 

中１から中３までお世話になりました。 

保護者面談では、明瞭・簡潔に話してくださり、又、受験前は休日も行って下さり、頭が下がる思いで

す。お陰様で集中力が身につき、自分で考える力がついたと思います。これからも あらゆる事にひる

む事なく、突き進んでいってもらいたいと思います。 

 

３年間ありがとうございました。私からみると不安もあった受験でしたが、本人は自信をもって試験に

行き、帰宅後も「うん、出来たよ」と言ってました。自ら質問することも苦手で問題を読みとくことも

苦手な子で、手をとめて時間をすごすことも多々あったと思いますが、三戸で学び、学校では困ること

が少なく「三戸先生がこう言っていたからこうする」と、先生を信頼していました。 

次は大学にむけてがんばってもらいたいものです。本当にありがとうございました。 

 

中１から中３までお世話になりました。 

保護者面談では、明瞭・簡潔に話して下さり、又、受験前は休日も行って下さり、頭が下がる思いです。

お陰様で、集中力が身につき、自分で考える力がついたと思います。これからもあらゆる事にひるむ事

無く、突き進んでいってもらいたいと思います。 

 

姉妹と６年間お世話になり、本当にありがとうございました。 

性格の違うところ、いいところをそれぞれに伸ばしてくださった印象があり、子どもの学力が上がって

いきました。それと、楽しみに通っていたのと、先生を頼っていたこと、つまずいた時に子どもが乗り

越えていけた事が非常に大きかったです。先生との出会いで成長を感じました。 

姉妹で通ったのを振り返ると、子ども一人一人違うとはいえ、それに応じて対応してくださったおかげ

で、親子で本当に６年間過ごせた事は、入塾して良かったしかないです！お世話になりました。 

将来の職業がなりたい仕事につけるかは親としても謎ですが、学力を上げて頂き感謝しています。 

先生のお人柄に親子共ファンであります。 

 

長女から末っ子まで１２年間、大変お世話になりました。 

三戸先生に教えて頂いて、４人とも“理解できる喜び”を知って、勉強することがあまり苦ではなくな

ったように見えました。 

お陰様で全員志望校に入学することができ、成人してからも各々頑張っています。 



三戸塾に入って、教えてもらって本当に良かったです。長い間、ありがとうございました。 

今後もご活躍をお祈りしております。 

 

中 1の 6月から通わせてもらっていました。 

長い時間の塾に初めはかなり疲れていましたが、慣れてきて長時間勉強する習慣がつきました。 

先生を信頼し、何でも相談して、最後の 1年は補講を毎週してもらい、本人も自信をもって受験するこ

とができました。 

本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

体験で行っただけなのに、指導報告を頂いた時からこの先生にお願いしたい!!と思いました。 

親子で「三戸先生だったから、ここまでできるようになった」と思ってます。 

今まで本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

下の子も、勉強するということが前ほど嫌じゃなくなっています。ご迷惑おかけしますが、よろしくお

願い致します。 

 

 

授業クラス希望でしたが、人気の為、空きがなく個別での入塾でしたが、クラスに空きが出た日は声を

かけていただくというこちらの希望に沿う形で通わせていただき、ありがとうございました。特に苦手

な教科を重点的にみていただけたので、結果うちの子には個別も良かったと思います。 

先生の授業は分かりやすく、お話も面白いと楽しんで通ってました。先生の熱心なご指導のおかげで合

格することができ、感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

中学一年が終わる頃、突然塾に通いたいと言いだし、三戸塾の門をたたきました。体験後、ここに決め

た!!と即答。塾以外に習い事していたので、休みなくスケジュールを入れて大丈夫なのか心配していま

したが、勉強はもちろんの事、思春期の心をわくわくさせる雑学が何よりとても楽しく為になったよう

です。高校合格がゴールではありません。三戸先生のように、人の役に立てる人に育ってほしいと願い

ます。充実した中学生活をありがとうございました。 

 

先生の知識が豊富で、先生の授業も話もわかりやすく、先生に教えてもらってよかったと、子供達 2人

が話をしていて、三戸塾に入れてよかったと思う。そして二人とも志望校に合格できました。 

親子共々感謝しています。 

 

小学校の時から通わせて頂いていたからか、中学校の学習へスムーズに切替え、楽しく過ごしている様

子でしたので、何も心配することはありませんでした。毎月、本人のできていないことを紙で伝えても

らっていたので、家庭で話に出し、話し合うことができました。よくフォローしてもらっていると感じ

ました。受験先の相談の折りも、最近の事情など学校の先生より把握されていると思いました。 

結果、希望していた高校に合格し、親子共々大変うれしく思っています。 

強力なお力添えを頂いたと思っています。ありがとうございました。 

 

我が子は中学生になっても勉強は授業のみ、宿題も学校で終わらせて帰るため、家で勉強する習慣が一



切なかったのですが、3 年生になってから、成績やテストの点の良し悪しより全く勉強していないとい

う事がストレスになりイライラするものの、今まで勉強する習慣がなかったので、勉強の方法が解らず、

でも塾には行きたくないとの葛藤の結果、とりあえず全県模試だけ受けてみようと探し見つけたのが三

戸塾でした。 

最初はテストだけ受けるつもりだった本人も、体験に行って三戸先生にもっと指導して欲しいとの事で

入塾しました。先生には勉強の内容ではなく、とりあえず勉強するという事から教えて頂きたいと無理

難題をお願いしました。 

塾に行く度に理解するという事が楽しくなってきたようで、受験直前には家でも自主的に勉強するよう

になり、希望する高校へ合格することができました。 

これからの人生において、勉強するという事が解ったというのは、とても強みになると思います。 

本当にありがとうございました。 

 

知り合いの紹介で中２の後期から三戸塾へ通っていました。一人ひとりに合わせた指導により、我が子

の成績はみるみる上昇しました。 

スポーツと勉強の両立にもしっかりとフォローして頂き、どちらも最後までやりきることができたのは、

先生のおかげです。 

ありがとうございました。 

 

 

小学５年から入塾させていただき、長い間、大変お世話になりました。 

塾日でない日も快く受け入れてくださり、本人のやる気も上がっていきました。 

最後まで希望校に行けるか不安でしたが、三戸先生のご指導のおかげで合格することができました。 

ありがとうございました。 

 

 

うちの子は小学５年生から中学３年間と、三戸先生にご指導頂きました。三戸塾では生徒の学力に応じ

て、ほぼ個別のように教えてくださるので、基礎学力が身につきました。 

うちの子のような教科によって出来の差がある子には、苦手な教科は起訴を重点的に、得意な教科は伸

ばせるように応用を柔軟にご指導頂き、深く感謝しております。 

 

 

中３の夏休みからお世話になりました。数ヶ月間の短い間でしたが、大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。 

本人がずっと塾に行く気が全く無く、受験前まで来てしまい、少々焦りながら何校か体験に行きました

が、通ってみても良いかな～と本人が納得したのが三戸塾でした。何か、本人なりに感じるモノがあっ

たのかもしれません。三戸先生はとても面倒見が良く、勉強以外の事でも色々と教えてくださり、本人

も楽しく通えていました。子供達の性格を見抜く力もあり、志望校で迷った時も良きアドバイスを頂き

感謝しています。今年中１になる妹がいますので、時が来たらまた三戸先生にお願いしたいと思います。 

本当にありがとうございました。 

 



 

三戸先生、大変お世話になりまして、ありがとうございました。 

先生のご指導で、当初子供が苦手意識を持っていた分野の成績が短期間で随分伸びました。また、本人

に合った学校選びも先生の助言で決めていくことが出来ました。 

喜んで通塾する子供の姿を見て、先生の塾で本当に良かったと思います。 

 

 

 

中三の１２月からと短い期間でしたが、中学の先生からは聞くことができない受験情報など聞くことが

できて、とても参考になりました。娘も三戸先生に教えてもらっていなかったら合格は無理だったかも

と言っています。無事に合格できて、ありがとうございました。 

 

 

 

中３の夏休みに通っていた塾の勉強の進め方に困り、三戸塾でお世話になりましたが、先生とお話をさ

せて頂いた時、「この塾なら安心して子どもをお願い出来る！！」と感じました。通塾してからも、熱

心に子どもの話を聞いて下さったり、子どもを夢中にさせるような話をして下さったり、勉強面でも分

かりやすく教えて下さって、本当に通わせて良かったと思います。途中からではなく、中１の初めから

通っていれば...と思いました。他に方にも紹介出来る塾だと思います。短い期間ではありましたが、感

謝です。 

 

 

中 3からの入塾ということで、なじめるかどうか不安でしたが、先生がとても優しく熱心に教えて下さったおかげで、

スムーズに慣れることができました。先生のすすめで、個別指導からクラス指導に移ってからは益々頑張るように

なり、仲間と学ぶ楽しさを教えて頂きました。いつもいつも本当に楽しそうに塾に通う娘の笑顔を見て、三戸塾に

入って良かったと、心から思いました。希望校にも受かり、先生には感謝しかありません。本当にありがとう

ございました。最後に、５教科すべて、どんな問題でも、先生に聞いてわからないことがないと、子ど

もがいつも言ってました。先生はこの辺の塾の先生で間違いなく、一番すばらしい先生だと思います。 

 

 

中１からの３年間で三戸塾で身に付いた力は子どもにとって大変自信に繋がっていきました。弱点を先

生は保護者にも伝えて下さっていたので子どもの様子が分かり、進学先を決定する時も子どもの学力と

性格を考慮した先生のアドバイスがとても参考になりました。又、問題を解く力が身に付いたと思える

ことも増えていき、希望の高校に合格する事ができました。 

 

 

約 7 ヶ月間、お世話になりました。「塾に行きたい」と息子が言い出したのは、部活の引退間近の夏で

した。目標にする高校が決まり、生活が変わりました。最初は塾に行く事だけに本人が満足して、家の

学習にムラがある様にみえましたが、三戸先生の御指導のおかげで、自分のペースで受験まで勉強する

事ができたと思います。これからも目標に向かって努力する事を楽しんで、高校でもがんばって欲しい



と思います。短い期間でしたが、とても良い受験勉強期間をありがとうございました。 

 

 

3 年生の 12 月から入塾させていただきました。塾では、先生の授業がわかりやすいと言ってました。

本人も少しはやる気になってくれたので、安心して通わせていただきました。小論文も別にみていただ

けて、選Ⅰに合格することができました。短い間でしたが、結果を残していただき、ありがとうござい

ました。 

 

 

三年間、お世話になりました。 

楽しく通塾できて、志望校に合格することができ、とても良かったと思っています。 

先生とのお話しなど、たくさんのことが興味深く楽しかったようです。 

ありがとうございました。 

 

 

 


